

Medienmitteilung
Juni 2024

Scheurer Bootswerft AG übernimmt Fiberfoam Austria und verlegt den Hauptsitz des österreichischen Unternehmens nach Nidau

Nidau, 20. Juni 2024

Fiberfoam Austria wird von der Schweizer Scheurer Bootswerft AG übernommen und verlagert den Standort des österreichischen Unternehmens ab 1. August 2024 in die Schweiz.

Die Fiberfoam Austria wurde vor über 30 Jahren gegründet und hat sich auf die Entwicklung und Produktion von Karbon-Masten und Composite-Segellatten spezialisiert. Mit dieser Übernahme vergrössert die Scheurer Bootswerft ihre Kompetenzen im Composite-Bereich und spricht sich klar für die Produktion in der Schweiz aus.

«Wir sind sehr glücklich, mit der Scheurer Bootswerft AG eine zuverlässige Nachfolge gefunden zu haben, die ein breites Know-how im Composite-Bereich besitzt und in der Yachting-Szene seit langem verwurzelt ist». Teilen Barbara und Scott Anderson die Inhaber der Fiberfoam Austria mit.

«Auf die Herausforderung, welche die Integration von Fiberfoam mit sich bringt, freuen wir uns sehr», teilt Aron Steinmann, Geschäftsleiter von Scheurer Bootswerft AG mit. *«Mit viel Leidenschaft für den Segelsport und Schweizer Präzision werden wir für Sie die bestehenden Produkte in der gewohnten hohen Qualität anfertigen.»*



FIBERFOAM
CARBON



Weitere Informationen zur Scheurer Bootswerft erhalten Sie bei Aron Steinmann, Geschäftsleitung, info@scheurerwerft.ch / +41 32 331 52 41

[Download Medienbild](#)